# ○ 英語で質問できました! What ○○ do you like ?

今日は、ALTのザン先生がおいでになり、5年生の外国語学習でWhat ○○ do you like? の学習をしました。 学習後、5年生児童は、さっそく中学生や先生方へインタビュー。 What animals do you like?

What colors do you like? What foods do you like?

学習したことを生かして、上手にインタビューすることができました。







H24.6.26

# ○ 栄養のバランスに気を付けて ~小・中で食育指導~

今日は、田人給食センターの栄養技師、蓬田麻衣 様をお迎えし、小・中合同で「食育指導」を 実施しました。

今回の食育指導のポイントは、「栄養の偏りをなくすこと」「糖分や油分のとりすぎに注意すること」の2点でした。今回の食の授業をきっかけとして、自分の食生活を見直し、引き続き、健康のために好き嫌いせず、食べることに気をつけさせたいと思います。

ご家庭でも、育ちざかりのお子さんため、食生活の様子について、アドバイスをよろしくお願い します。





H24.6.20

#### ○ 中学生が読み聞かせ

本校では、毎週水曜日の朝の時間、輪番制で児童・生徒による「読み聞かせ」を実施しています。 今日は、中学3年生の生徒が、同級生や小学校に絵本の読み聞かせをしました。







中学生の工夫した読み聞かせに、子どもたちは真剣に聞き入っています。

#### H24.6.18

# ○ 枝豆の苗を植え替えました。

今日は、小学校5年生の総合的な学習で、「枝豆」の苗を学級園に植え替えしました。 移植ポットに4月に種を植えたものが、やっと地植えできる程度に成長してきました。





今後は、貝泊地区の方にお世話になっての「豆腐づくり」の活動につなげていく予定です。

## H24.6.15

### ○ 昼休みには体力向上

本校では、休み時間の自由遊びを奨励し、体力向上に努めています。

今日は、小学生と中学生、そして先生方と一緒に、体育館で「フットサル」(サッカー)で汗を流しました。







## H24.6.15

# ○ 第1回研究授業を行いました

今年度第1回目の研究授業を行いました。 中学3年生の数学の授業で、生徒も先生も真剣勝負です。







今年度の研究授業及び事後研究会は全部で7回予定しています。

#### H24.6.12

## ○ 小クラブ活動 ダンス・エクササイズに挑戦

クラブ活動で、ダンスをベースにしたエクササイズに取り組みました。 小学5年生の女子児童は、ビデオを見ながらリズムに合わせて、上手にダンスをすることができました。







一方,一緒に踊った先生方は… 明日は,筋肉痛かな? 保護者・地域の皆様もご一緒にいかがですか?

#### H24.6.12

# ○ ひまわりの苗を植えました

4月の栽培活動の際に移植ポットにまいたひまわりが芽を出し、 地植えできる程度に成長しました。

そこで本日, 1年生の児童が生活科の時間の学習として, ひまわりの苗植えをしました。







「夏になると、ぼくの身長をこえるくらいになるのかなぁ。はやく大きくなあれ。」とせっせと水やりをする姿が見られました。

#### H24.6.8

## ○ 地域をきれいに クリーン作戦実施

自分たちの暮らす地域をきれいにしようと、地域のクリーン作戦が展開されました。 子どもたちは、3つのグループに分かれて、自分たちの通う通学路のごみ拾いをしました。







「大好きな貝泊を、もっともっときれいに…」を合言葉に、一生懸命取り組む姿が見られました。

## H 2 4. 6. 4 ○ 水泳学習に向けて

文部科学省及び福島県教育委員会からプールの使用についての基準が示されたことを受け、 本校でも、今年度の水泳学習に向けての準備に取り掛かり始めました。

今日は、水泳学習に必要なものの運びこみや道具類の整理をしました。





今後,本校ではプール水のモニタリング及び放射線の空間線量率の結果をもとに,使用開始時期 や水泳学習の仕方などについて,保護者の皆様へお知らせする予定です

# H24.5.31,6.1

## ○ 市中体連陸上大会

5月31日(木),6月1日(金)に中体連陸上大会がいわき市陸上競技場で行われました。 2日間とも穏やかな天気のもと、最後の中体連に参加してきました。

男性生徒 2名が、100 M と走り幅跳びに出場し、自己ベストを更新するなど、普段の練習の成果を十分に発揮できた大会となりました。





